
Discurso del Intendente Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro en la inauguración de 
luces en Migues

“Buenas noches a todos, realmente nos sentimos muy satisfechos. 
Últimamente nos tocó a nosotros estar desde febrero, un poco al frente del equipo de la 
Intendencia de Canelones y nos sentimos tan contentos desde que entramos a la 
administración como Intendente de recibir los resultados de una buena obra que se ha 
hecho durante toda la gestión del anterior Intendente Dr. Marcos Carámbula. Y que nos 
lleva a pensar que estamos en el camino correcto y que los vecinos deben estar también 
satisfechos de los avances que se han logrado en este departamento después de muchos 
años de postergación. 
Creemos que con nuestra forma de ser gobierno, con el análisis que los vecinos proponen, 
con la posibilidades ciertas de utilizar a veces escasos recursos que tiene el municipio, está 
probado que esta Intendencia a medida que el vecino aporta, reintegra en servicios como 
deber y obligación del gobernante.
Pero además reconocer en esta instancia, la participación del privado que sabe que tiene 
un accionar social sobre el entorno en el cual trabaja y que nos permite decir que hay 
responsabilidad social en la zona.
Es importante  reconocer el esfuerzo del Ing. Trabal en el emprendimiento que tenemos 
acá.
Además queríamos decir otra cosa: Lo que estamos pisando no es arena, debajo hay 
bitumen, osea que se agrega al alumbrado el tema de la bituminización de esta calle tan 
importante que va hasta la ruta y que nos permite decir dos en uno.
Inauguramos un caminar nuevo, por una calle firme comparada con lo que había antes y 
alumbrada, pensando en un porvenir haciendo honor al barrio.
Agradecemos la presencia, saludamos y lo que les pedimos vecinos es que esto es de 
todos ustedes que aportan los dineros, así que cuidemoslo entre todos para mantenerlo 
en las mejores condiciones”.


